Notices Nécrologiques de l'APRUM

Les notices nécrologiques sont des hommages réservés habituellement aux professeurs retraités qui ont fait carrière en totalité ou en grande partie à l'Université de Montréal. Exceptionnellement toutefois, un tel hommage pourra être publié lorsqu'il s'agit d'une personne ayant servi comme officier supérieur de l'Université et qui a apporté une contribution importante à l'institution et à ses professeurs.

HOMMAGE AU PROFESSEUR MORRIS WECHSLER (2018)



Le professeur Morris Wechsler est décédé le 3 mars 2018. Après presque 50 années d'enseignement au Service d'orthodontie de la Faculté de médecine dentaire de l'Université de Montréal, Dr Wechsler s'est éteint.

Dr Wechsler a cheminé paisiblement et avec assurance

à l'Université depuis ses débuts à titre de chargé de clinique dans les années '70. Professeur agrégé dès 1979, Dr Wechsler a ensuite obtenu sa permanence (en 1979), avant de devenir Coordinateur et responsable du Service d'orthodontie en 1982, une fonction qu'il a remplie jusqu'à 1986.

La doyenne intérimaire de la Faculté, Renée Delaquis, qui l'a connu comme étudiante au 2e cycle en médecine dentaire puis comme résidente à l'hôpital juif, se joint au Directeur du département, Dr Jack Turkewicz, pour rendre hommage à son professeur. Elle se souvient de lui comme d'un professeur attentif, intéressé et intéressant. C'est ainsi que Dr Wechler a obtenu sa titularisation en 1990.

Très engagé et toujours heureux de transférer son savoir et sa longue expérience, Dr Wechsler a été actif en enseignement jusqu'à sa retraite en 2014. Poursuivant même au delà de cette retraite bien méritée, Dr Wechsler a souhaité agir à titre de professeur associé jusqu'en 2017, par souci de continuer de soutenir ses étudiants dans leurs projets.

La carrière académique de Dr Wechsler a constamment été marquée par son enthousiasme, son dévouement et son désir de transmettre ses connaissances aux étudiants. Toujours disponible, il aura aidé plusieurs générations d'orthodontistes en les faisant profiter de sa grande expérience, de ses compétences et de sa sagesse. Bienveillant et généreux dans son enseignement, Dr Wechsler aura ainsi inspiré et été un modèle pour de nombreux orthodontistes du Québec et d'ailleurs.

Pendant ses dernières années actives, pendant sa retraite, et jusqu'à son décès, Dr Wechsler aura travaillé activement en recherche et aura publié plusieurs articles sur ses recherches cliniques dans des revues scientifiques variées.

Nul doute que le mot « professeur » est le mot tout désigné pour décrire le professeur Morris Wechsler qui, par son érudition et son désir de partager ses connaissances, a véritablement influencé plusieurs générations d'orthodontistes. La communauté de la Faculté de médecine dentaire de l'Université de Montréal, ses anciens étudiants, ses collègues, ses confrères et tous les personnels souhaitent rendre un dernier hommage à leur cher professeur disparu. Ils souhaitent lui témoigner leur reconnaissance de la même manière dont il était fier de dire qu'il était membre du corps professoral de l'Université de Montréal, comme il le faisait valoir dès que l'occasion lui en était offerte.

Au revoir et merci à un professeur très dévoué et apprécié.

Jack Turkewicz, Professeur agrégé en collaboration avec Renée Delaquis, Doyenne intérimaire Faculté de médecine dentaire.